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Prot.XI/2024/1074 lg 

Genova, 12/06/2024 

Al Signor Presidente 
dell’Assemblea Legislativa  
della Liguria 
SEDE 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN AULA 

 

 

 
Oggetto: sulla chiusura del blocco operatorio di Rapallo durante il periodo estivo 
 
 
I sottoscritti consiglieri regionali, 
 
 
Premesso che da tempo la sanità ligure ha carenza di personale e che versa in una situazione 
peggiore rispetto al resto della Regione a causa delle fallimentari politiche della Giunta Regionale; 
 
Considerato altresì che negli ultimi anni è cresciuto il disavanzo sanitario e che le politiche di 
assunzione di personale avvengono con ritardo e confusione anche a causa delle difficoltà 
gestionali ed operative di ALISA e della Giunta; 
 
Visto che in particolare la situazione della ASL 4 Chiavarese continua ad essere di ulteriore 
criticità, anche rispetto alle altre ASL; 
 
Considerato che in data 11 giugno u.s. è apparsa la notizia secondo cui la Direzione Sanitaria 
dell’ASL 4 Chiavarese ha predisposto chiusure ad accorpamenti sul territorio del Tigullio; 
 
Considerato che, in particolare modo, si prevede la chiusura durante il mese di agosto, del blocco 
operatorio di Rapallo, sede della chirurgia a bassa complessità per l’intera ASL, nonché una 
riduzione dell’attività nei reparti dell’ASL; 
 
Considerato che da parte dell’ASL non vi è una politica assunzionale atta a garantire l’efficienza 
delle strutture e le ferie contrattuali al personale; 
 
Considerato che da un lato le liste d’attesa continuano a crescere, anche per le prestazioni 
operatorie di bassa complessità; 
 



Considerato altresì che il periodo estivo, nella ASL 4, è uno dei periodi di maggiore afflusso, in 
cui la popolazione servita raddoppia, per la presenza dei turisti, e che non risulta previsto nessun 
piano straordinario, e anzi, la scelta è quella della riduzione dei servizi ordinari. 
 

 
SI INTERROGA IL VICE PRESIDENTE DELLA GIUNTA FACENTE FUNZIONI E 

L’ASSESSORE COMPETENTE 
 
 
Per sapere se Regione Liguria ritiene coerente, con le politiche regionali annunciate sul recupero 
delle liste d’attesa, le situazioni citate in premessa. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


